



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Radtour mit LILO ins Eferdingerlandl

Datum: 28.07.2010

Organisator: Hintringer Ludwig

Teilnehmer: 14

Wetter: bewölkt, angenehme Temperatur und Rückenwind

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Die Anreise mit dem Zug nach Waizenkirchen war nicht so einfach wie gedacht: Mit der ÖBB nach Linz, umsteigen in die LILO und gemütliche Fahrt bis Alkoven. Zwischen Alkoven und Eferding gab es wegen Gleisarbeiten einen Schienenersatzverkehr. Also wurde diese Strecke geradelt (ca. 8 km). In Eferding wurde wieder in die LILO eingestiegen und bis Waizenkirchen, zum Ausgangspunkt der Radtour gefahren. Die Route führte auf dem Panoramaradweg über St. Marienkirchen, Bad Schallerbach und Krenglbach nach Wels, wo im Gasthaus Kremsmünstererhof (auf dem Hauptplatz) „Mittag“ gemacht wurde. Nach der verdienten Stärkung ging es auf dem Traunradweg zügig mit viel Rückenwind nach Linz. Kurz vor Kleinmünchen kam eine unserer Damen (Monika) zu Sturz, der aber glimpflich ausging. Die Moral von der Geschichte, telefoniere bei Fahren mit dem Handy nicht. Auf dem Radweg in der Wienerstraße holte sich Desl Othmar noch einen „Platten“ im Hinterrad und wurde von Hintringer Wig mit dem Auto abgeholt und nach Hause gebracht. Ende war, wie so oft, im Gastgarten vom Rirs Franz.

Gesamtkilometer: rund 80 km - bei einer reinen Fahrzeit von 4 Stunden und 42 Minuten. Schnitt: rund 17 Km/h